



Critican a Ignacio Mier por presunta publicidad electoral en Puebla; AMLO dice que es ilegal

El diputado de Morena se ha deslindado de estos promocionales y espectaculares

Por Mariana García

23 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



Ignacio Mier Velasco dijo que no eran suyos los espectaculares colocados en Puebla donde busca aspirar a la gubernatura (especial)

A casi un año de que se lleven a cabo las elecciones del 2024, algunos aspirantes de Morena a algún cargo de gobierno ya acapararon los espacios públicos para promocionarse; sin embargo, ahora las críticas no solo han sido para las 'corcholatas' presidenciales, sino también para el coordinador de la bancada del partido guinda en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velasco**.

Desde hace varios meses, el diputado de Morena, quien alzó la mano para competir por la gubernatura de Puebla, ha sido blanco de críticas por presunta promoción ilegal y una campaña que acusan ya lleva tres años en el estado.

[Critican a Ignacio Mier por presunta publicidad electoral en Puebla; AMLO dice que es ilegal - Infobae](#)